



# SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Jutta Drilling-Kleihauer, Erich-Klausener-Str. 27, 48346 Ostbevern

Ostbevern, den 06.04.22

An Herrn  
Bürgermeister Karl Piochowiak  
An den Vorsitzenden des Umwelt-und Planungsausschusses  
Herrn Philipp von Beverfoerde-Werries

An die Fraktionsvorsitzenden  
Herrn Füssel / Herrn Weglage  
Frau Beiers / Herrn Stratmann  
Herrn Dr. Aichner

zur Kenntnisnahme

## **Antrag der SPD-Fraktion**

Die SPD-Fraktion bittet um Sachstandsberichte bis zur UPA-Sitzung am 26.04.2022 zu folgenden Themen:

1. Durchführung von Aktionstagen
2. Auslobung eines Klimaschutzpreises

Beide Themen wurden am 07.12.2021 von der SPD-Fraktion beantragt und vorgestellt.

### **Begründung:**

#### **Zu 1.**

In unserem Antrag für die UPA-Sitzung am 07.12.2021 haben wir Aktionstage, wie

- a. Autofreier Sonntag
- b. Klimafreundliche Ernährung
- c. Infotag „Nachhaltig Bauen, Wohnen und Sanieren“

vorgeschlagen. Dazu wurde am 07.12.2021 erklärt, dass die Verantwortung zur Durchführung dieser Aktionstage beim Nachhaltigkeitsmanager liegen sollen. Herr Piochowiak hat vorgeschlagen, dass z. B. der Aktionstag „Autofreier Sonntag“ mit dem Giro am 03.10.2022 durchgeführt werden kann. Es wurde seitens der Verwaltung zugesagt, die Durchführung der Aktionstage zu prüfen. Dazu bitten wir hiermit noch einmal schriftlich um einen Sachstandsbericht.

#### **Zu 2.**

Die SPD-Fraktion hatte für den 07.12.2021 beantragt, dass von der Gemeinde Ostbevern ein Klimaschutzpreis vergeben werden soll. Die Organisation rund um diesen „Klimaschutzpreis“ soll im Aufgabenbereich des Klimamanagers liegen. Es wurde am 07.12.2021 sich insbesondere für einen Preis für Schulen ausgesprochen. Herr Piochowiak hat auf die Anpassung des Klimaschutzkonzeptes verwiesen. Es wurde zugesagt zu prüfen, ob die Auslobung von Klimaschutzpreisen im Klimaschutzkonzept ergänzt werden. Außerdem sollte

geprüft werden, inwiefern die Schulen bei einem Klimaschutzpreis berücksichtigt werden können. Dazu bitten wir um einen Sachstandsbericht.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Drilling-Kleihauer, Fraktionsvorsitzende